

# RECHTSANWALTSKANZLEI WALDMANN-STOCKER & COLL.

Anwaltskanzlei · Postfach 39 15 · 37029 Göttingen

Bernd Waldmann-Stocker  
Rechtsanwalt

Claire Deery  
Rechtsanwältin

Regina Jördens  
Rechtsanwältin\*

\* als angestellte Rechtsanwältin

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Aktensachbearbeiter:

Göttingen, den  
18.05.2018

## Presseerklärung

Im Nachgang zu den Erklärungen des ehemaligen Bundesverkehrsministers Alexander Dobrindt hinsichtlich vermeintlich vorhandenen „Anti-Abschiebe-Industrie“ haben RA Bernd Waldmann-Stocker und RA'in Claire Deery am Freitag, den 18.05.2018 Strafantrag und Strafanzeige gegen Herr Alexander Dobrindt gestellt.

Die Behauptungen, dass das Einreichen von Klagen im Namen unserer Mandantschaft – als Wahrnehmung verfassungsmäßiger, essentieller Rechte – den Rechtsstaat bewusst und zielgerichtet untergraben, ist weder haltbar, noch zeugen sie von einem Rechtsstaatsverständnis, das mit dem Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland vereinbar ist.

Die Aussagen des Herrn Dobrindt erfüllen unserer Ansicht nach die Straftatbestände der Verleumdung, üblen Nachrede sowie der Beleidigung.

Im Rahmen unserer anwaltlichen Tätigkeit sind wir Teil des Rechtsstaates. Daran ändern die Aussagen des CSU-Landesgruppenchefs nichts.

siehe auch: <http://www.rav.de/publikationen/mitteilungen/mitteilung/frontal-angriff-auf-den-rechtsstaatbr-alexander-dobrindt-csu-gegen-das-grundrecht-auf-rechtsschutz-563/>